

Résolution présentée par la délégation de

Belarus

Thème : Conflits et sécurité internationale

Concerne Une répression face aux crimes commis par les pays membres de l'OTAN.

L'Assemblée Générale,

Remarquant que nombre de pays de l'OTAN utilisent leur puissance militaire et/ ou économique et leur influence néfaste qui en découle pour mettre en place des régimes qui sont souvent à l'avantage des ces grandes puissances et opprimer des pays comme la Libye, l'Afghanistan, la Serbie (avec la région du Kosovo), ou encore la Biélorussie,

Indignée de l'attitude hautaine de multiples pays, dont les plus méprisants sont: les Etats- unis, le Royaume-uni, le Canada, l'Allemagne, l'Italie, l'Australie, les Pays-Bas, la Belgique, l'Espagne, ou encore la Norvège envers des pays martyrisés,

Soulignant que les interventions des ces pays agresseurs ont eu des répercussions désastreuses sur la population et/ou la politique des pays victimes d'un bouleversement interne dans leur politique et leur économie,

Agacée de voir qu' aucun de ces pays n'a fait l'objet de sanctions ou même de remarques à leur égard pour leurs manigances incessantes notamment dû au fait qu'ils possèdent trois des cinq sièges permanents au Conseil de sécurité et peuvent ce qui leur permet pour arriver à leur fin,

Décide

- de sanctionner tout pays de l'OTAN utilisant la force ou la ruse pour déstabiliser la paix mondiale, attaquant un pays ou provoquant une guerre civile ou un déchirement interne durable, par les sanctions suivantes, avec ultimatum ;
- de l'obliger de payer un dédommagement financier et/ou militaire au profit des pays victimes,
- d'interdire d'envoyer des troupes militaires dans le pays ciblé ;
- d'ordonner le déploiement d'une force d'intervention de l'ONU dirigée par la Russie et/ou la Chine et appuyée par l'ensemble des pays des Nations Unies pour maintenir la paix, si cet ultimatum n'est pas respecté de façon pacifique.

Le texte en français fait foi